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---------ACTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO--------- 

PEDAGÓGICO DA ESCOLA SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, DE 12 
------------------------------DE JANEIRO DE 2008------------------------- 

ACTA Nº 22/2009 

Ao dia doze de Janeiro do ano dois mil e nove, pelas catorze horas e quinze 
minutos, reuniu o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de 

Santarém (ESAS), na sala do referido órgão, com o ponto único da ordem 
de trabalhos:---------------------------------------------------------------------- 

1. Apreciação e parecer sobre os novos Estatutos da ESAS.------------------- 

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Prof. Adjunta Maria Antonieta 
Borges Soares e Simas Santana.------------------------------------------------ 

Estiveram presentes todos os membros do CP que assinaram a folha de 
presenças anexa ao presente documento.-------------------------------------- 

Iniciou a sessão a Presidente do CP que apresentou os novos estatutos na 
generalidade e suas principais alterações em relação ao modelo anterior e 
deu também os parabéns à Comissão pelo trabalho desenvolvido na 

elaboração deste documento, passando de seguida a palavra aos restantes 
membros do CP para darem sugestões na generalidade. ---------------------- 

A Prof. Paula Pinto referiu que na generalidade não tem nada a apontar mas 
que pessoalmente lamenta ver substituído o CD pelo Director e a Comissão 

de Curso pelo Director de Curso, não existindo grupos mas pessoas 
singulares agora. A Prof. Rosa Coelho concordou com a Prof. Paula Pinto 
não tendo, na generalidade, nada a referir. ------------------------------------ 

A Prof. Verónica Ribeiro disse ter encontrado alguns erros de ortografia e  
gramaticais no documento e a Presidente do CP informou que todas essas 

falhas estão a ser compiladas pela Comissão dos Estatutos.-------------------  

A Prof. Virgínia Crespo referiu que todos os erros gerais já estavam 
corrigidos andando a circular a versão mais antiga dos estatutos. 

Acrescentou ainda que apresentou uma contraproposta ao art. 48º para se 
separar as explorações agrícola e animal e que deveriam ficar integradas 

nos respectivos departamentos.------------------------------------------------- 

Sem mais assuntos a tratar sobre a generalidade dos estatutos da ESAS o 
Conselho Pedagógico aprovou por unanimidade este documento, sugerindo, 

no entanto, as seguintes alterações:-------------------------------------------- 

1. Artigo nº 37, c): “Promover, em conjunto com a Comissão para a 

Avaliação e Qualidade da ESAS, a realização de….”Esta proposta foi 
aprovada por unanimidade;------------------------------------------------------ 

2. Artigo nº37, d) – “Promover, em conjunto com a Comissão para a 

Avaliação e Qualidade da ESAS, a realização de…”Esta proposta foi 
aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------ 

3. Inclusão de uma alínea no artigo 27º com o seguinte teor: “Propor os 
membros da Comissão para a Avaliação e Qualidade, ao abrigo do artigo nº 
39, dos Estatutos do IPS. Esta proposta foi aprovada por unanimidade.------ 

Em relação ao Capítulo III, Departamentos, houve bastantes observações e 
sugestões apresentadas por diferentes professores e estudantes, 
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nomeadamente no que diz respeito ao nome que deve constar no 

departamento bem como com o número de departamentos existentes. ----- 

No que diz respeito ao capítulo V o Prof. Luís Fortunato apresentou duas 

alterações que já foram comunicadas na Assembleia de Escola (AE):  
alteração do termo de exploração agrícola da ESAS para agro-pecuária, com 
a produção agrícola e animal fora dos departamentos e a introdução na 

logística da área de Higiene, Sanidade e Saúde no Trabalho.------------------ 

A Prof. Virgínia Crespo tornou a referir a contra-proposta por ela 

apresentada na AE da criação da exploração agrícola e exploração animal 
incluídas dentro dos respectivos departamentos.------------------------------- 

Não havendo mais assuntos a tratar a reunião terminou tendo a Prof. Ana 

Teresa Ribeiro proposto a aprovação da acta sob a forma de minuta, 
aprovada por unanimidade. A mesma vai ser assinada pela Presidente do 

CP, Professora Adjunta Maria Antonieta Borges Soares Simas Santana e 
pelo Secretário do CP, Equiparado a Assistente do 2º Triénio, António Pedro 
Andrade Vicente. ----------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

(A Presidente do Conselho Pedagógico) 

 

 

 

 

 

(O Secretário do Conselho Pedagógico) 


